
専門高校NEXT人材育成協議会委員による 

研究指定校の生徒に向けた主なコメント 

◆農業と工業のコラボレーション、大学や企業とのつながりなど、様々な方とのつな 

　がりにより、学校の学びが社会で生かされていることを感じたのではないか。本事 

　業では「高度専門キャリア」というのも一つのテーマであった。生徒の皆さんの５ 

　年後、10年後の活躍を楽しみにしている。

◆SDGsやゼロカーボンなどは、本道産業界にとって重要であり、生徒の皆さんには、 

　教育界と産業界の交流により生まれた人とのつながりを今後に生かしてほしい。皆 

　さんの進路先を含めた今後の活躍には大いに関心があり、それぞれ将来の北海道産 

　業を担う人材になってほしい。

◆生徒の皆さんが、本事業で得た体験は一生忘れないと思う。是非、将来は北海道で、 

　本道産業のために活躍してほしい。また、グローバル化、DX、AI、ロボットなど、 

　新たな分野の学習にも積極的に取り組むことを期待している。

◆産業教育を充実するためには、学校の中だけでなく、社会とのつながりをもって、

　学びを進めることが大切であり、そのためには、普段の生活でも吸収できることが 

　あるので大事にしてほしい。また、国際化、情報化の時代といわれているので、グ 

　ローバルな視点を忘れずに頑張ってほしい。

◆生徒の皆さんが様々な体験をすることで、知的好奇心をもち、疑問を探究しようと 

　する姿勢が身に付いてきている。今後は、アナログ、デジタルのどちらも大切であ 

　り、双方向からピラミッド型で構築してほしい。また、科学と文化的なものをバラ 

　ンスよく、学んでほしい。

◆生徒の皆さんは、学校外においても、様々なものを見て感じることができた事業で 

　あったのではないか。指定校においては、本事業で開発された実践的な職業教育の 

　カリキュラムを、これからも広く普及・啓発してほしい。生徒の皆さんは、これま 

　での経験を生かして、本道産業を担う人材になってほしい。


